



利南東



【TONAMIプライド】

じぶんのいほとこ ともだちのいほとこ ・がっこうのいほとこ ・となみのいほとこ

令和4年度学校だより
令和4年10月18日
第12号
校長 大竹 敏之

■ 「就学時健康診断」と「子育て講座」を実施しました

10/13（木）に、来年度入学する新入生の健康診断を行いました。慣れない場所で不安もあったと思いますが、それぞれに頑張って取り組む姿が印象的でした。新入生が入学する来年の4月が今からとても楽しみです。また、児童の健康診断と並行して、保護者の皆様には「子育て講座」を開催しました。利根教育事務所生涯学習係の林係長を講師に、「小学校入学！その前にやっておきたいこと！～基本は日常生活から～」という演題でお話いただきました。クイズやユーモアを交えた楽しい内容で参加者からも好評でした。他学年にも参考になる内容だと感じましたので、要点だけになってしまいますが、皆様にお伝えします。



「子育て講座」
参加型の講話で盛り上がりました

<提案1>正しい生活習慣をつけましょう

- ①自分は大変な存在だと思える気持ち（自己肯定感）
- ②責任 ③人の役に立つ喜び（自己有用感）

<提案2>ほめて、ほめて、ほめて、ビシッと叱りましょう

☆ ほめる（9）：しかる（1）

<提案3>みんなに育ててもらいましょう

- ①家庭 ②学校 ③地域

子育て四訓

- 一 乳児はしっかり 肌を離すな
 - 二 幼児は肌を離せ 手を離すな
 - 三 少年は手を離せ 目を離すな
 - 四 青年は目を離せ 心を離すな
- （山口県 緒方甫）

※林係長は本校の卒業生とのことで、母校のために自ら志願して来ていただきました。これぞ「TONAMIプライド」ですね。利南地区、さすがです！

■ 教育実習生として「友松祐佳先生」が来ています！

10月11日（火）に来校して、あっという間に2年1組に溶け込みました。まるでずっとうちの学校にいるかのようです。子どもたちも嬉しそうな表情で、毎日楽しく関わっています。友松先生にとっても子どもたちにとってもかけがえのない貴重な3週間です。お互いに学びあい高めあってほしいと思います。

<自己紹介>

群馬大学共同教育学部国語専攻3年の友松祐佳（ともまつゆうか）です。10月11日から27日までの3週間、利南東小学校で教育実習をさせていただいています。私自身の出身は利根町なのですが、ここ利南東小学校で実習できることを嬉しく思っています。多くの子どもたちと関わり、子どもたちのことや利南東小学校のことを知りたいです。今週から2年1組で授業をさせていただく予定です。小学校で授業をするのは初めてで緊張していますが、子どもたちが楽しめる授業になるよう努めていきたいと思っています。よろしくお願いします。



児童一人一人に
優しく丁寧に関わっています

最近の様子を紹介します。行事の2学期。どの学年も充実しています！



■ 「3年万引き防止教室」 (※ドラマのような授業でした)



10/13 (木) の3校時に3年生を対象として「体験型万引き防止教室」を行いました。沼田警察署スクールサポーターの茂木さんにお越しいただき、担任も参加する劇仕立てで万引きの防止について体験的に学びました。ご用意いただいたシナリオがとてもリアルで、万引きがどれほどいけないことか、いかに多くの人を悲しませるかについて、実感をもって理解できました。(↑茂木さんも担任も迫真の演技でした！)

■ 沼田市図工美術書写展に向けて作成中！

11/16 (水) から行われる沼田市図工美術書写展に向けた作品作りが各学年で進んでいます。それぞれの学年が内容を工夫し、計画的に作成しています。一人一人の思いが詰まった素晴らしい作品に仕上がると思います。完成がとても楽しみです！



■ 沼田東中のお兄さんお姉さんが来てくれます

10/18 (火) ~ 20 (木) の3日間、沼田東中学校の2年生3名が職場体験学習で来校しています。午前中の4時間の中で全学年に関わります。休み時間も鬼ごっこをせがまるなど、早速引っ張りだこの様子でした。先輩の存在はとてもありがたいです。互いにいい影響を与え合う素晴らしい活動です。



角田 楓雅 さん



熊谷 直也 さん



馬場歩乃可 さん

秋の旅行特集

1・2年旅行(10/14金)
伊香保グリーン牧場



3年旅行(9/7水)
ぐんま昆虫の森

